

Jean-Simon Bégin

« Mon art déconstruit la réalité pour en préserver l'essence et la sensibilité. Cette approche est le moteur de ma création. Au fil du temps, elle est devenue de plus en plus perceptible par les gens qui ont suivi et croisé ma route artistique. Cette notion de partage est pour moi immensément importante. Il s'agit ici de faire vivre l'oeuvre, au-delà de sa création, par l'expérience du spectateur... J'utilise mes propres expériences et souvenirs et je les rends bruts et authentiques. Mes tableaux sont de véritables miroirs, clichés fracassés et reconstruits par-delà mes propres perceptions de la vie. »

Artiste en émergence, Jean-Simon Bégin est originaire de la région de Québec. Au cours des dix dernières années, son travail a été présenté et primé à travers la province par le biais d'expositions, de concours et de participations à différents symposiums de peinture.